
19 DE ENERO DE 20222. 

 

DIPUTADA LETICIA MÉNDEZ INTZIN, DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL. 

 

ASUNTOS GENERALES: 

TEMA: “AUMENTO EN EL COBRO DE LAS CASETAS”. 

 

Muy buenos días a los medios de comunicación, compañeras diputadas y al público 

que nos siguen; pues traigo este tema acerca del aumento en el cobro de las casetas; 

proteger las finanzas y la economía familiar tiene que ser uno de los pilares esenciales 

en el quehacer en este congreso del estado, sobre todo en un momento como el que 

estamos viviendo, enfrentando las dificultades que implica la 'cuesta de enero' 

debemos de solidarizarnos entre todos; como diputadas y diputados de este congreso 

del estado tenemos que alzar la voz para defender la economía familiar de los 

chiapanecos, porque somos los representantes de los ciudadanos, estamos viviendo 

a nivel nacional, la inflación más alta en 20 años, la cual afecta a todas y todos pero 

en mayor medida a la población en situación de pobreza, por todo ello es muy 

lamentable que estemos iniciando este año con aumento de precios en las casetas de 

cobro en diferentes puntos y carreteras de nuestro estado, como lo son Arriaga, 

Ocozocoautla, Jiquipilas, pero la que más afecta a mi región es sin duda el aumento 

en la caseta de cobro de Chiapa de corzo, hasta Cristóbal de las Casas, solicitamos a 

los concesionarios pero de igual forma a las autoridades federales y estatales en 

materia de transporte y movilidad que se brinde un informe técnico, financiero sobre 

la decisión que se está tomando, que se expliquen los requerimientos y pormenores 

en la operación de estos servicios y que se brinden cuentas claras sobre la calidad de 

las carreteras, que también ha sido cuestionada por las y los usuarios, porque se debe 

de cobrar acorde a la calidad de servicio que se otorgue; es urgente revisar los 

fundamentos de esta decisión para no afectar de manera arbitraria la economía de las 



familias chiapanecas, con incrementos desmesurados hago un llamado a que 

tomemos cartas en el asunto este congreso no puede permanecer ajeno a estas 

decisiones no podemos permanecer de brazos cruzados tenemos que actuar en 

defensa de la ciudadanía, por ello sobre todo apelo a mis compañeras y compañeros 

legisladores para abordar el tema en no alza de precio de las casetas, porque el 

aumento de caseta de cobro afecta al transporte público, al transporte privado, al 

turismo, al comercio, a los empleos, a las cadenas productivas y de competitividad en 

Chiapas, en general afecta a todas las familias chiapanecas por este alza, desde el 

grupo parlamentario del PRI seremos impulsores siempre de medidas en favor de la 

economía popular, cumplamos nuestra labor, no le demos la espalda a las y los 

chiapanecos, es cuánto. La legisladora concluye hablando en idioma tzeltal sin 

traducción. 

 


